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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia a Empresa Viva Pinda, solicitando as seguintes 

informações: a) Por quais motivos os ônibus da linha do bairro Maricá não estão seguindo até a 

altura da Rua Getúlio Aparecido Nazareth? B) Existe possibilidade de que o itinerário volte a ir 

até o final da Avenida Paraná? C) Por fim, existe possibilidade de implantação de um ponto de 

ônibus no final da Avenida Paraná na altura da Rua Orlando Wagner? 
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2 7 JUN. 2022 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 

Presidente 

  

Senhor Presidente, 

Considerando que a fiscalização do Município será exercida pelo Poder Legislativo Municipal, 

mediante controle externo, conforme os art. 31 da Constituição da República Federativa do 

Brasil/1988; 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado, ao Executivo Municipal, com cópia a 

Empresa Viva Pinda, solicitando as seguintes informações: a) Por quais motivos os ônibus da 

linha do bairro Maricá não estão seguindo até a altura da Rua Getúlio Aparecido Nazareth? B) 

Existe possibilidade de que o itinerário volte a ir até o final da Avenida Paraná? C) Por fim, 

existe possibilidade de implantação de um ponto de ônibus no final da Avenida Paraná na altura 

da Rua Orlando Wagner? 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 24 de Junho de 2022. 

Vereador Rogério Ramos. 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 — Nossa Senhora do Perpétuo Socorro — 12421-681 — Tel.: (12) 3644-2250 
Pindamonhangaba — SP 1 Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  


	Page 1

